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「小浜温泉５７」が道路管理者と合同で道路清掃・花植えを行いました
平成２３年８月１０日（水）の道の日に、雲

仙市小浜町の小浜温泉街の国道５７号、国道２
５１号及び市道で、ボランティア団体「小浜温
泉５７」（宮田隆代表）が、道路清掃を行いま
した。この清掃は「小浜温泉５７」が毎月行っ
ているものですが、今回は８月の「道路ふれあ
い月間」にちなんで、道路管理者である国土交
通省小浜維持出張所と雲仙市が合同で行ったも
のです。

当日は、３０度を超す猛暑の中２５名の参加者が二手に分かれて、小浜温泉街の道路のゴミ拾いに汗
を流しました。日頃より、「小浜温泉５７」の皆さんが清掃してあるため、当日は目立ったゴミも少な
い中ではありましたが、雑草が点々とあり草むしりも行いました。参加者からは「年々ゴミは減ってい
るけど、タバコや雑草は多いね」などの声が聞かれました。今年で、６年目の活動となりましたが、皆
様の日々の活動により年々綺麗な道路が保たれております。
また、清掃後に国道５７号小浜マリンパーク前の歩道植栽帯で、ジャカランダの苗を200本とポーチュ

ラカの250本の植え付けを行いました。植え付けしたジャカランダは高さ10cmぐらいでしたが、来春頃に
は30cmにも成長するとのことです。

【暑い中、ご苦労様でした】【ケーブルテレビの取材】

【宮田代表ジャカランダの苗植え作業中！】 【みなさんでポーチュラカの苗植えしました】

国土交通省行政功労表彰式が行われました
平成２３年８月３日（水）に、長崎河川国道事

務所で「平成２３年度国土交通行政功労事務所長
表彰式」が行われました。この表彰は、国土交通
行政の円滑な推進に功績のあった団体及び個人に
対して贈られるものです。今回、道路の美化・清
掃に貢献したとして、『坂本明正会』の皆様が表
彰されました。
表彰式の後の意見交換会では、「予算の関係も

あると思うが、草が茂って歩道も通れないような
状況」「国道３４号は、長崎街道であり歴史的な
地域。歩く人もいるため、今まで以上に協力して
やっていきたい。」と話してありました。

『坂本明正会』の皆様は、平成１７年９月に老
人会メンバーで構成された団体で、「みんなで何
かしらのボランティアを行いたい」との声から始
まった活動であります。
国道３４号・坂本郷の駐車スペース横法面に紫

陽花を植栽し、その後、年２回の除草・周辺の清
掃を実施してあります。この活動によりゴミのポ
イ捨ても減り、坂本郷沿いの国道は綺麗に保たれ
ております。

【左）表彰状を贈呈される坂本明正会の東坂会長。右）表彰された皆様

【坂本明正会の活動状況】
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九州の道守一同が会しての交流会「みちづくしin 佐賀 2011」が、今年も開催さ
れます。各県の活動事例紹介や情報交流が行われます。報告を聞いて今後の取り組
みの参考にしたり、苦労を共有したりして、道守の輪を広げています。
長崎からも参加し、日頃の活動を熱くアピールしたいと思いますので、皆様の積

極的なご参加をお願いいたします。

○日 時：平成２３年１１月２日（水）～３日（木：祝日）
○場 所：佐賀市天神３－２－１１（アバンセ１階ホール）
○問合先：長崎河川国道事務所（担当 池田） Tel.095-839-9211

お知らせ 「みちづくし in 佐賀 2011」 参加者募集

風景街道 「ながさきサンセットロード」 長崎地区連絡会議
風景街道「ながさきサンセットロード」の長崎地区連絡会議が８月２５日

（木）に開催されました。会議では、昨年度の活動報告と今年度の活動内容を
話し合いました。風景街道の認知度が低いため、地域に根付いた組織づくりや
各ブロックの連携強化を目標とし、主に「組織づくり」について議論されまし
た。今後も９月に松浦地区、平戸地区の連絡会議も予定されております。
また、今年は新たに長崎市～平戸市までの「ながさきサンセットロード・バ

スツアー」が１０月下旬に予定されており、ルートの地域資源を広く知っても
らう活動計画の報告もありました。

【会議風景】

佐々町ボランティア団体「にこにこクリーンさざ」活動報告

～「にこにこクリーンさざ」皆さんの活動内容です～

【清峰高野球部清峰高野球部も参加H21.6】 【H23.5活動状況】 【H23.6活動状況】 【H23.8活動状況】

佐々町で活動している「にこにこクリーンさ
ざ」（西尾弘毅会長）から活動報告が届きました。

「にこにこクリーンさざ」（環境美化）の皆様
は、平成11年6月6日（第1回）から活動を開催し、
今年の6月で13年目となり、計118回もの活動を
行ってあります。当初35名で始めた会員も今で
は180名となり、毎回80～90名の参加者で盛況に

活動を行ってあります。
また、地域の町内会、小・中学生育成会、清峰

高校野球部の皆さんも参加され、子供たちとい

【活動報告のお便りです】 【118回の活動履歴です】

っしょになってボランティア活動を実施してあります。
活動をまとめられた資料は一部ではありますが、紹介させて頂きます。


